

Team Straßenverkehr  
B-33/hp

02.05.2024

An  
das Team Parlamentarische Angelegenheiten  
mit der Bitte um Information der StVV



**Antrag der GRÜNE Fraktion zur Modernisierung der Haltestellenschilder im Zentralen Omnibusbahnhof (ZOB) und Optimierung der Buslinie 672 für die der Stadtverordnetenversammlung am 16.05.2024.**

1. Die veralteten Haltestellenschilder im ZOB sollen durch die bereits beschafften neuen Schilder, die den Designstandards des Nahverkehrsplanes entsprechen, ersetzt werden.
2. Die auf dem Berliner Ring liegende Haltestelle „Weststadthalle/Badesee“ soll um mindestens 20 Meter nach Süden verlegt werden, um den Fußgängerüberweg während des Fahrgastwechsels nicht zu blockieren.
3. Die Linie 672 soll im Bereich des Ärztehauses auch in Fahrtrichtung Innenstadt über den Berliner Ring geführt werden. Die Haltestellen „Facharztzentrum“ und „Heimrodstraße“ jeweils in Fahrtrichtung Innenstadt sollen infolgedessen ebenfalls auf den Berliner Ring verlegt werden.  
Auf dem in der Fahrbahnmitte des Berliner Ringes liegenden Sperrstreifen im Bereich der Einfahrt des Ärztehauses soll eine Querungshilfe eingerichtet werden.

**Stellungnahme Team B-33:**

Zu 1:

Bei der für die Ausstattung der Haltestellen zuständigen VGG wurde zur Klärung des Sachverhaltes eine Anfrage gestellt; eine Antwort liegt noch nicht vor.

Zu 2:

Für die Haltestelle an der Weststadthalle ist bereits eine Überprüfung des derzeit suboptimalen Standortes geplant.

Zu 3:

Die Haltestelle „Bahnhof West/Facharztzentrum“ trägt Ihren Namen nicht grundlos und schließt den Auerbacher Bahnhof von der rückwärtigen Seite an das ÖPNV Netz der Stadt Bensheim an.

Die Lage der Haltestelle Heimrodstraße stellt dementsprechend die logische Folge der Routenführung dort dar. Die Haltestellen in beide Fahrtrichtungen befinden sich in unmittelbarer Sichtentfernung und verhindern auch an dieser Stelle, dass der Berliner Ring dort gequert werden muss.

Durch beide Haltestellen wird im Übrigen sichergestellt, dass der vielbefahrene Berliner Ring für die Erreichbarkeit eben nicht gequert werden muss.